

Proyecto Puentes de Amor solidario con Cuba tras derrumbe de edificio multifamiliar

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina.

Washington, 5 oct (RHC) El proyecto Puentes de Amor expresó este jueves desde Estados Unidos su solidaridad con las familias de los fallecidos durante el derrumbe de un edificio multifamiliar en La Habana, Cuba.

Ofrecemos nuestra disposición para en cada momento, especialmente en los de dificultad, ayudar a nuestra gente, dijo a Prensa Latina el activista Carlos Lazo, coordinador del grupo.

Explicó vía WhatsApp el profesor cubano radicado en Seattle que en apenas dos horas, a través de una iniciativa en internet, integrantes de “la emigración patriótica donaron al canal 610 dólares que serán utilizados para ayudar a los damnificados” a causa de esta tragedia.

Lazo destacó el valor de las acciones y la rapidez con la cual todos respondieron cuando conocieron lo sucedido.

En la madrugada de este 4 de octubre colapsó una edificación ubicada en la calle Lamparilla, en el capitalino municipio de La Habana Vieja.

Según informaron autoridades del Ministerio del Interior de Cuba, en el edificio vivían 13 núcleos familiares, con 54 personas que fueron evacuadas.

A un primer derrumbe le siguió en breve tiempo un segundo desplome que sorprendió a los bomberos que trabajaban en el lugar, lo cual provocó que dos rescatistas perdieran la vida al quedar sepultados por los escombros.

En su cuenta en X, antes Twitter, el presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, expresó su pesar por la muerte de dos jóvenes rescatistas durante labores de salvamento después de la tragedia.

“Muy doloroso confirmar el fallecimiento de dos jóvenes rescatistas mientras asistían a los afectados en el derrumbe de un edificio de La Habana Vieja: Yoandra y Luis Alejandro”, escribió el mandatario cubano.

Los fallecidos fueron identificados como Yoandra Suárez, de 40 años, técnica en rescate y salvamento, y Luis Alejandro Llerena, de 23 años, rescatista profesional. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/335848-proyecto-puentes-de-amor-solidario-con-cuba-tras-derrumbe-de-edificio-multifamiliar>



Radio Habana Cuba